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В Южском районе около 
деревни Емельяново 
по поручению губернатора 
Станислава Воскресенского 
возведен новый понтонный 
мост. Он построен 
на средства резервного 
фонда правительства 
Ивановской области 
и обеспечит бесперебойное 
транспортное сообщение 
для жителей шести 
деревень Хотимльского 
поселения. 

Понтонная переправа, по-
яснили в региональном депар-
таменте дорожного хозяйства 
и транспорта, сооружена по 
новой для региона технологии 
с использованием модульных 
полимерных сегментов, вы-
полненных в госкорпорации 
"Росатом". К монтажу нового 
наплавного понтонного моста 
приступили летом текущего 
года. 

Мост рассчитан на про-
езд транспорта с нагрузкой до 
10 тонн на ось. Конструкция 
представляет собой модульные 
полимерные сегменты на основе 
полиэтилена высокой плотно-
сти. Срок службы такого моста 
составляет более 50 лет. Поли-
мерно-композитный понтон не 
требует специальной техники 
для монтажа, обладает стойко-
стью к агрессивным средам, не 
подвержен коррозии, сохраняет 

свои характеристики при широ-
ком диапазоне температур. 

"Модульные понтонные систе-
мы предназначены для организа-
ции переправ и транспортировки 
техники в труднодоступные ме-
ста. Они обладают рядом пре-
имуществ перед традиционными 
понтонными переправами – это 
быстрая установка, легкость, 
плавучесть, экономическая эф-
фективность, возможность мно-
гократного использования и бы-

строго ремонта. Мы планируем и 
далее применять эту технологию 
в регионе", – рассказал первый 

заместитель начальника регио-
нального дорожно-транспорт-
ного ведомства Алексей Панков.

Компания "Фотопринт-
Иваново" открыла 
первое в России 
производство тканей 
с мембранным слоем 
собственной разработки. 
На инновационном 
производстве 
побывал губернатор 
Станислав Воскресенский. 
Он обсудил с руководством 
компании планы развития 
инвестиционного проекта 
и меры поддержки. 

"Сейчас в легкой промыш-
ленности с заказами нормаль-
но, но с производством тка-
ней есть вопросы. Большую 
часть тканей, как вы знаете, 
завозят из-за рубежа, исто-
рически так было несколько 
десятилетий. И если по три-
котажным тканям мы дви-
гаемся планомерно, у нас есть 
рост производства трикотаж-
ного полотна и теперь около 
70 процентов всех трикотаж-
ных тканей производится в 
Ивановской области, то бла-
годаря компании "Фотопринт-
Иваново" есть амбиция стать 
номером один в стране и по 
производству мембранных тка-
ней", – подчеркнул Станислав 
Воскресенский. 

Губернатор осмотрел произ-
водственное оборудование, в 
том числе автоматическую ли-
нию по выпуску гидрофильной 
мембраны, которая приобрете-
на при содействии Фонда раз-
вития промышленности в рам-

ках реализации комплексного 
инвестиционного проекта.

Как сообщил учредитель ГК 
"Меркурий" ("Фотопринт-Ива-
ново" входит в группу компа-

ний "Меркурий") Анатолий 
Кутняков, сегодня перед пред-
приятием стоит цель – разви-
вать производство и расширять 
объемы. 

"В ближайшие пять лет зада-
ча – вырасти в десять раз", – 
сказал Анатолий Кутняков. Он 
напомнил, что в 2016 году на-
чинали производственную де-

ятельность с выпуска много-
слойных тканей из покупных 
полуфабрикатов, затем освоили 
печать по тканям. "Сейчас от-
крыли производство полиурета-
новой гидрофильной мембраны, 
которая производится в Рос-
сии в единственном варианте у 
нас, ближайшие производите-
ли – Европа или Азия. Оборудо-
вание новое, прошло пусконала-
дочные работы, к концу года мы 
выйдем на стабильные промыш-
ленные объемы, которые будут на 
100 процентов замещать им-
портные материалы, которые 
мы использовали ранее", – рас-
сказал Анатолий Кутняков. 

Заключительный этап круп-
ного инвестпроекта – ткаче-
ство и производство третьих 
слоев – будет реализован в 
следующем году. Для этого 
предстоит построить новую 
производственную площадку. 
Мембранные ткани в компа-
нии планируют использовать 
для пошива повседневной го-
родской одежды, в том числе 
детской, а также для выпуска 
специальной одежды. 

В проект уже инвестировано 
порядка 700 млн рублей, в бли-
жайшие годы объем инвести-
ций значительно увеличится 
в рамках реализации проекта 
"Организация полного цикла 
производства инновационного 
полимерного мембранного ма-
териала и многослойных тканей 
на его основе". 

КСТАТИ
На предприятии "Фотопринт-

Иваново" стабильно растет объ-
ем выпуска ткани и финансовые 
показатели. Так, в 2022 году 
изготовлено 390 000 м п. тка-
ни, за шесть месяцев 2023-го – 
420 000. Объем отгруженных 
товаров собственного произ-
водства составил в 2022 году 
157,2 млн рублей, за первое 
полугодие текущего года – 
180,1 миллиона. Выручка пред-
приятия за первое полугодие 
2023 года возросла в 3,6 раза.

"Фотопринт" хочет стать первым в стране "Фотопринт" хочет стать первым в стране 
по производству мембранных тканей по производству мембранных тканей 

Новый мост в Южском районе 
построен по передовым технологиям

27 марта текущего года старый мост близ деревни Емельяново был раз-
рушен оторвавшейся льдиной. Отрезанными от внешнего мира оказались 
жители шести деревень, в Хотимльском сельском поселении был объяв-
лен режим чрезвычайной ситуации, жители пользовались лодочной пере-
правой. Администрация Южского района приступила к решению пробле-
мы восстановления моста после спада паводковых вод. До возведения 
нового понтонного моста действовала временная переправа.

СПРАВКА
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Конференция 
"ЗаБизнес: 
рейтинг регионов. 
Ивановская 
область", 
организованная 
АНО "Платформа 
для работы 
с обращениями 
предпринимателей 
"ЗаБизнес.РФ", 
прошла в Иванове. 
Предприниматели, 
представители 
деловых 
объединений, 
адвокатского 
и научного 
сообщества, 
руководители 
исполнительных и 
правоохранительных 
ведомств 
обсудили меры 
государственной 
поддержки 
и снижение 
административного 
давления на бизнес

К участникам конференции 
обратился губернатор Станис-
лав Воскресенский. Он заявил, 
что развитие бизнеса – это путь 
к повышению доходов жителей, 
и главная задача власти, сило-
вых структур – не препятство-
вать этому процессу. 

Выступая на форуме, глава 
региона отметил, что введенные 
санкции открывают для пред-
принимателей очень серьезные 
возможности: "Сейчас у многих 
растут заказы, и действитель-
но, есть серьезная переориента-
ция на российское производство. 
У нас уже есть успехи, отдель-
ные инвестпроекты, которые 

стартуют именно благодаря эко-
номическим санкциям…" 

Губернатор привел в пример 
компанию "Профессионал", ко-
торая за пять лет кратно нарас-
тила производство, и сейчас пра-
вительство региона оказывает 
содействие в строительстве ново-
го производства конечной про-
дукции. Перспективный проект 
по производству мембранных 
тканей полного цикла реали-
зует предприятие "Фотопринт-
Иваново" (см. стр. В1). Число 
таких производств будет расти, 
отметил Станислав Воскре-
сенский. "Поэтому у нас сейчас 
есть историческая возможность 
решить главную проблему регио-
на, которая пока не решена, – 
доходы людей. В силу разных об-
стоятельств доходы людей низ-
кие, я это вижу, люди в основном 
живут трудно. Но у нас есть всё, 
чтобы с вами эту проблему ре-
шить. Что делать: как минимум 
не мешать, а где надо, подстав-
лять плечо предпринимателям. 
Мы с вами создали определенные 
институты, особую экономи-
ческую зону, есть и другие меры 
поддержки, и вижу, что предпри-
ниматели активно этим пользу-
ются", – сказал глава региона. 

Как напомнила гендиректор 
АНО "Платформа для работы с 

обращениями предпринимате-
лей" Элина Сидоренко, плат-
форма "ЗаБизнес.РФ" – право-
защитный институт, созданный 
по поручению президента Рос-
сии. "Сегодня для нас важно по-
нять, как идет взаимодействие 
бизнеса, власти и силовых орга-
нов в Ивановской области. Эко-
номика подобных регионов – это 
оплот развития России, промыш-
ленное производство, молодое 
креативное население. То, что 
мы сегодня видим в регионе, укре-
пляет нас в том, что, в прин-
ципе, права предпринимателей 
защищаются. Отрадно, что гу-
бернатор выказывает заинтере-
сованность в поддержке бизнеса, 
прокуратура Ивановской обла-
сти, уполномоченный по защите 
прав предпринимателей. Вместе 
с тем еще не все предпринима-
тели знают о тех бесплатных 
государственных правозащит-
ных ресурсах, которые сегодня им 
предоставляются, и для нас очень 
важно познакомить с одним из 
самых эффективных таких ин-
ститутов", – отметила Элина 
Сидоренко. 

На конференции прокурор 
Ивановской области Андрей 
Жугин подчеркнул: надзор за 
соблюдением прав предпри-
нимателей – государственная 

задача, и органы прокуратуры 
нацелены на защиту их прав 
и интересов. Так, на постоян-
ной основе организован прием 
представителей бизнес-сообще-
ства. Свое обращение в адрес 
надзорного ведомства можно 
было оставить и сразу в ходе 
конференции… 

На мероприятии состоялся 
откровенный, заинтересован-
ный разговор, направленный 
на укрепление взаимодействия 
с правоохранительными орга-
нами, институтом уполномо-

ченного по защите прав пред-
принимателей и ведущими 
деловыми объединениями реги-
она, повышение уровня доверия 
бизнеса к власти и институтам 
поддержки бизнеса, силовым 
структурам. Целью этой работы 
является дальнейшее снижение 
административного давления 
на бизнес. 

Один из механизмов – отме-
на плановых проверок бизнеса, 
которая по предложению пре-
зидента России продлена до 
2030 года. 

Станислав Воскресенский Станислав Воскресенский 
призвал власти призвал власти 
и силовиков не мешать и силовиков не мешать 
развитию бизнесаразвитию бизнеса

ДОСЛОВНО
Губернатор Станислав ВОСКРЕСЕНСКИЙ:
– Сейчас крайне важно воспользоваться моментом и помогать пред-

принимателям, жестко бить по рукам тем, кто будет мешать. Потому что 
решение главной задачи, на которую мы все должны навалиться прежде 
всего, в руках предпринимателей – рабочие места с достойными зарпла-
тами, повышение доходов людей. Для этого должен быть дух предприни-
мательской свободы, чтоб творили, создавали, инвестировали. Поэтому 
всё для этого буду делать, уверен, что коллеги, здесь присутствующие, 
также всё для этого сделают.

В ТЕМУ
В Ивановской области осуществляется 24 вида контроля, все регио-

нальные контрольно-надзорные органы перестроили свою работу с 
учетом моратория, количество проверок на всех уровнях сократилось 
в несколько раз. Так, в 2022  году более чем в три раза по отношению 
к 2021 году снизилось количество проверок со стороны федеральных 
органов исполнительной власти и увеличилось в два раза количество 
профилактических мероприятий. За первый-третий кварталы 2023 года 
проведено чуть более 500 контрольно-надзорных и почти 7800 профи-
лактических мероприятий. Со стороны региональных органов контроля 
в 2022 году количество проверок снизилось более чем вдвое, контро-
лирующие органы также переориентировались на профилактические 
мероприятия. 

В регионе реализуются и другие решения для снижения администра-
тивной нагрузки на бизнес: создана возможность наблюдать за процес-
сом проведения проверки (Единый реестр проверок, через "Госуслуги" 
можно подать жалобу на контролера, провести досудебное урегулиро-
вание); действует система мониторинга эффективности принимаемых 
решений; в регионе создана рабочая группа по координации в сфере 
надзора в департаменте экономического развития и торговли; налаже-
но межведомственное взаимодействие и обратная связь с гражданами, 
деловым сообществом через "Госуслуги" и общественные обсуждения.

Оценки институтов защиты и поддержки бизнеса подтверждают хоро-
ший уровень осуществления этих мероприятий в Ивановской области. 
Так, согласно данным Уполномоченного при президенте РФ по защите 
прав предпринимателей, Ивановская область по итогам пяти лет вошла 
в число регионов-лидеров, в которых уделяется системное внимание во-
просам снижения контрольно-надзорного давления на бизнес. Регион 
улучшил свои позиции и в 2022 году занял 12-е место в рейтинге индек-
са административного давления на бизнес в России. У Ивановской об-
ласти – итоговое четвертое место в рейтинге Минэкономразвития РФ 
эффективности деятельности контрольно-надзорных органов по резуль-
татам 2022 года. 

ЭКОНОМИКА

Стимулирующий проект 
для бизнеса собрал 
более 300 участников 
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В Ивановской области 
подвели итоги проекта 
"Бизнес в малых городах". 
Его основная цель – 
создание стимулирующей 
среды для развития 
предпринимательства 
и самозанятости жителей 
в малых городах 
и сельских территориях 
благодаря мерам 
поддержки, 
а также создание 
предпринимательского 
сообщества 
внутри региона

Пресс-служба областного правитель-
ства напомнила, что проект "Бизнес в 
малых городах" в текущем году стал од-
ним из ведущих направлений работы 
центра "Мой бизнес". "Гордимся всеми на-
шими участниками, они прошли серьезный 
путь, создано более 80 партнерских связей. 
Предприниматели активно взаимодей-
ствуют между собой, создают коллабора-
ции, что способствует взаимному росту 
бизнеса", – отметила директор центра 
Ирина Корнилова. Она также сообщила 
о завершении проекта "Бизнес в малых 
городах" для участников из Кинешем-
ского и близлежащих районов и о старте 
нового этапа с участием бизнеса из Шуй-
ского и близлежащих районов. Его итоги 
подведут через год.

Проект по развитию бизнеса в малых го-
родах стартовал 10 марта этого года и объ-
единил более 300 предпринимателей из 
различных отраслей: сферы гостеприим-
ства, производства, выпуска ремесленной 
продукции, культуры и досуга, предостав-
ления услуг для населения. Представи-
тели бизнеса участвовали в обучающих 
мероприятиях, форумах, конференциях, 
мастер-классах профильных экспертов, 
еженедельно делились своими успехами. 
Всего проведено более 40 мероприятий, 
в ходе проекта сформировано сообщество 
предпринимателей. 

В рамках областного форума "Бизнес 
в малых городах" губернатор Станислав 
Воскресенский встретился с предприни-
мателями – участниками проекта и от-
ветил на их вопросы. Участники проек-
та "Бизнес в малых городах" рассказали 
о результатах работы за период участия в 
проекте, после чего предприниматели в 
ходе голосования выбрали бизнес-про-
екты, совершившие наибольший прорыв 
за период обучения. 

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
По итогам года победителями проекта 

"Бизнес в малых городах" стали предпри-
ниматели из Кинешмы Сергей и Марина Со-
рины c проектом "Музей кофе & Кофейня" 
и предприниматель Наталья Букреева, ко-
торая развивает семейное производство 
колбас и мясных деликатесов ТМ "Колба-
совна". 

Проект Сергея и Марины Сориных 
объединил в себе кофейню и музей кофе. 
Супруги начинали бизнес в Вичуге, где у 
них работают две точки продажи в форма-
те "кофе с собой". В 2022 году предприни-
матели расширили географию и открыли 
бизнес в Кинешме, используя меры под-
держки в центре "Мой бизнес". 

Предприниматель Наталья Букреева 
вместе с супругом занимается производ-
ством колбас и мясных деликатесов под 
торговой маркой "Колбасовна". Пред-
приниматель прошла большой путь от 
старта проекта до получателя гранта "Аг-
ростартап", на средства которого приоб-
ретено специальное оборудование для 
производства, хранения и упаковки мя-
сопродуктов, фургон для перевозки го-
товой продукции. Сейчас в постоянном 
ассортименте ремесленной мастерской 
около 35 видов колбас и мясных делика-
тесов, разработано 88 рецептур. 

Наталья Букреева также рассказала, 
как уже в ходе проекта "Бизнес в малых 
городах" возникла новая бизнес-идея: 
организовать в Кинешме точку продажи 
продукции региональных ответственных 
производителей Ивановской области, 
выпускающих качественную продукцию. 
В августе этого года ее удалось реализо-
вать. "С самого начала проекта возникло 
тесное сотрудничество с другими пред-
принимателями, мы поддерживаем друг 
друга выгодными условиями, участвуем в 
совместных мероприятиях, сотруднича-
ем информационно, и в итоге это отлично 
сказывается на развитии бизнеса", – поде-
лилась Наталья Букреева. 

17 октября с 14:00 до 16:00 – Потапо-
ва Анастасия Александровна, депутат по 
избирательному округу № 2, член коми-
тетов по социальной политике, по жи-
лищной политике и ЖКХ.

18 октября с 14:00 до 16:00 – Власова 
Анна Владимировна, депутат по избира-
тельному округу № 5, член комитетов по 
бюджету, по социальной политике.

19 октября с 10:00 до 12:00 – Баранов 
Сергей Аркадьевич, депутат по избира-
тельному округу № 10, член комите-
тов по экономике, промышленности и 
сельскому хозяйству, по жилищной по-
литике и ЖКХ.

 24 октября с 10:00 до 12:00 – Шелякин 
Дмитрий Викторович, депутат от ИРО 
ЛДПР, зампред областной думы, член 

комитетов по бюджету, по государствен-
ному строительству, законности и мест-
ному самоуправлению.

30 октября с 10:00 до 12:00 – Смир-
нов Павел Витальевич, депутат от ИРО 
КПРФ, член комитетов по бюджету, по 
социальной политике, по государствен-
ному строительству, законности и мест-
ному самоуправлению. 

Ежедневно в рабочие дни прием ве-
дут сотрудники аппарата Ивановской 
областной думы в приемной по работе 
с обращениями и заявлениями граждан 
по адресу: г. Иваново, ул. Батурина, 5. 

Телефон для записи на прием и спра-
вок: 8(4932) 93-77-54. 

Адрес электронной почты: 
iod@ivanovo.zsio.ru. 

ПРИНИМАЮТ ДЕПУТАТЫ ИВАНОВСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ДУМЫ

Стимулирующий проект Стимулирующий проект 
для бизнеса собрал для бизнеса собрал 
более 300 участников более 300 участников 

В ТЕМУ
В числе участников проекта "Бизнес в малых городах" – фермерское хозяйство "Сытая 

Дуся" (с. Елнать), экопасека "Волшебный улей" (Вичугский район), арт-пространство "КОЗА" 
(п. Лух), кафе "Чертог" (Юрьевец), "ЯМузей" (Кинешма), батутный центр "Прыгунок" (Кинеш-
ма), мастерская ремесел "ТаВолга" (с. Елнать), ветеринарная клиника "Petsy" (Родники), пе-
карня-кондитерская "Любовь есть" (Вичуга), кафе "Рокетс" (Кинешма), ателье "Стиль" (Ки-
нешма), гостевой дом "Решемка", пельменный дом "Решпель" (с. Решма) и другие.



«ИВАНОВСКАЯ ГАЗЕТА»
www.ivgazeta.ruB4 17 октября 2023 г.

№ 42 (6531) АПКАПК

Станислав Воскресенский 
обсудил вопросы развития 
исследовательской 
деятельности 
со студентами 
и руководством 
Верхневолжского 
государственного 
агробиотехнологического 
университета, который 
в этом году полностью 
выполнил план приема 
и обновляет материально-
техническую базу. 
Глава региона побывал 
в учебном корпусе 
инженерно-технического 
факультета, посетил новую 
лабораторию.

По соглашению с индустри-
альным партнером – Петербург-
ским тракторным заводом – для 
организации учебного процесса 
вузу предоставлен новый трак-
тор "Кировец" с автоматической 
коробкой передач; в отремонти-
рованной аудитории установле-
ны современные тренажеры для 
изучения – узлы трактора. "Это 
позволит нам изучать российское 
оборудование непосредственно на 
занятиях. Это очень важно", – 
пояснила и. о. ректора ГАУ Ека-
терина Малиновская. 

Станислав Воскресенский в 
свою очередь отметил, что рос-
сийское оборудование можно и 
нужно осваивать и совершен-
ствовать и предложил студен-
там заняться такой работой. 
Сельское хозяйство в Иванов-
ской области, по его словам, 
становится серьезной отраслью 
с хорошим потенциалом для 
развития.

ДОСЛОВНО
Губернатор 
Станислав 
ВОСКРЕСЕНСКИЙ:
– Вы, наверное, по себе знаете, 

что сейчас сельское хозяйство – 
очень высокотехнологичная, ин-
новационная отрасль. Компании, 
которые занимаются разработка-
ми в области искусственного ин-
теллекта, уже показывают беспи-
лотные комбайны, целые группы 
сельхозмашин. За этим будущее, 
и всё в ваших руках, чтоб это бу-
дущее приблизить и чтобы у нас в 
Ивановской области бурно разви-
вался этот сектор.

Студенты и магистранты ГАУ 
задали вопросы губернатору. 
Так, один из магистрантов по-
интересовался: можно ли будет 
продолжать начатые в вузе ис-
следования на площадке науч-
но-образовательного простран-
ства "Большая Ивановская 
мануфактура"? "Университеты 
во всём мире очень сильны именно 
исследовательской частью, и мы 
эту часть серьезно хотим уси-

лить у нас в регионе, в том числе 
благодаря проекту, который под-
держал президент России Влади-
мир Путин, по созданию научно-
образовательного центра на базе 
"БИМ", – отметил Станислав 
Воскресенский. Сейчас идет 
работа над содержательным на-
полнением кампуса и определя-
ются направления, которые да-
дут наибольший эффект.  

Также студенты затронули во-
просы поддержки фермерства и 
спросили про неиспользуемые 
земли. "В регионе уже вернули в 
оборот более 30 га земель, плани-
руем за пять лет еще 100 тысяч 
ввести", – сообщил губернатор, 
подчеркнув, что существует чет-
кий алгоритм изъятия земель у 
нерадивых собственников, ко-
торые не обрабатывают свои 
участки десятилетиями. "Сей-
час департамент сельского хо-

зяйства вместе с прокурату-
рой формирует перечень таких 
участков, и будем на законных 
основаниях такую землю воз-
вращать в муниципальные обра-
зования и тем, кто реально ра-
ботает", – заявил Станислав 
Воскресенский... 

Вместе с руководством уни-
верситета, директором депар-
тамента сельского хозяйства и 
продовольствия Денисом Чер-
кесовым глава региона обсу-
дил итоги приемной кампании 
этого года, вопросы развития 
исследовательской деятельно-
сти и поддержку молодых спе-
циалистов АПК. Как сообщи-
ла Екатерина Малиновская, на 
приемную кампанию 2023 года 
университету было выделено 
296 бюджетных мест, прием вы-
полнен на 100%. На бюджетную 
и коммерческую форму обуче-
ния поступили 411 человек. В 
том числе на обучение по от-
дельной квоте приняты четы-
ре человека со статусом "дети 
участников СВО" и один участ-
ник спецоперации.

По сравнению с прошлым 
годом почти вдвое больше за-
числено студентов на ветери-
нарный факультет, впервые 
осуществлен набор на очно-
заочную форму. Средний балл 
ЕГЭ у поступивших в вуз под-
нялся более чем на 10 баллов. 

В этом году университет по-
лучил лицензию на осущест-
вление образовательной дея-
тельности по двум программам 
среднего профессионального 
образования – агрономия и 
ветеринария. 

В этом году Минобрауки РФ 
выделил Верхневолжскому госу-
дарственному агробиотехноло-
гическому университету субси-
дию на научные исследования. 
Преподаватели, магистранты и 
студенты разрабатывают энер-
гоэффективное сельхозоборудо-
вание в сотрудничестве с инду-
стриальными партнерами, число 
которых растет.  

Как уточнил Денис Черке-
сов, региональная мера госу-
дарственной поддержки в виде 
едино временной выплаты при 
трудоустройстве позволила с 
2017 года привлечь на работу в 
агропромышленный комплекс 
региона 305 молодых специали-
стов и рабочих массовых профес-
сий. Станислав Воскресенский 
поддержал инициативу профиль-
ного ведомства по ежегодной ин-
дексации размера этой выплаты, 
и с 25 000 рублей в 2017 году она 
увеличилась более чем в четыре 
раза, до 110 000 рублей в 2023-м. 
В этом году правом на выплату 
воспользовались уже 37 человек, 
а всего ее смогут получить 60 мо-
лодых специалистов: на эти цели 
в областном бюджете на 2023 год 
предусмотрено 6,6 млн рублей. 

Кроме этого, в целях вне-
дрения практико-ориентиро-
ванного подхода при обучении 
студентов аграрных специаль-
ностей сельхозтоваропроизво-
дителям предоставляют субси-
дии в размере до 90% затрат на 
оплату труда и проживания сту-
дентов в период производствен-
ной практики. Единовременные 
выплаты и субсидии предостав-
ляются в рамках государствен-
ной программы "Комплексное 
развитие сельских территорий 
Ивановской области".

В 2023 году валовый сбор 
маслосемян 
в сельхозпредприятиях 
и фермерских хозяйствах 
Ивановской области достиг 
рекордных для региона 5600 тонн, 
что в 2,2 раза превышает урожай 
прошлого года.

Урожайность масличных культур со-
ставила 16,3 центнера с гектара, что на 
15% выше, чем в 2022 году.

"Больше всего в текущем году собра-
но рапса, валовой сбор которого достиг 
5200 тонн. Это в 3,7 раза превышает 
показатель прошлого года. Урожай-
ность культуры составила 22 ц/га", – 
сообщил директор департамента сель-
ского хозяйства и продовольствия 

Ивановской области Денис Черкесов.
По информации пресс-службы аграрно-

го ведомства, посевные площади под мас-
личными культурами выросли в 1,8 раза 
по сравнению с прошлым годом: с 1900 до 
3400 га, в том числе под рапсом они увели-
чились в 2,7 раза – с 879 до более 2300 га.

Лидерами по сбору рапса стали пред-
приятия "ГрейнРус Агро" (Кинешем-
ский район) – 2436 тонн (урожайность – 
35 ц/га), "Приволжская нива" – 
773 тонны (12,9 ц/га), ИП глава К(Ф)Х 
Нагаев С.А. (Родниковский район) – 
650 тонн (26 центнеров с гектара).

В Ивановской области собран 
рекордный урожай масличных культур

Аграрный вуз Аграрный вуз 
при поддержке Минобрнауки при поддержке Минобрнауки 
ориентируется ориентируется 
на научные исследования на научные исследования 

Университет совместно со шко-
лами Шуйского, Кинешемского, 
Лежневского и Тейковского рай-
онов успешно развивает проект 
"Агроклассы". Эта форма обуче-
ния практикуется в пяти школах 
региона. Через проект "Агроклас-
сы" формируется связь школ и 
вуза, которая помогает школь-
никам получить первоначальные 
знания в аграрной сфере и уве-
реннее планировать свое про-
фессиональное будущее.

По словам Екатерины Мали-
новской, более 50% выпускников 
вуза после окончания остаются 
работать в Ивановской области. 
Так, из выпуска 2022 года в сель-
хозпредприятиях региона трудо-
устроены и работают по специ-
альности 130 выпускников, из 
выпуска 2023-го – 98 человек. 
Выпускники ГАУ трудятся в СПК 
"Рассвет", СПК "Родина", на плем-
заводе "Заря", в СПК "Переми-
ловский", ЗАО "Гарское", предпри-
ятиях "Бычок-1" и "Вергуза", на 
других сельхозпредприятиях.  
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Председатель Ивановской 
областной думы 
Марина Дмитриева 
с рабочим визитом 
посетила Фурмановский 
район. Спикер парламента 
оценила созданную в этом 
году в Дуляпинской школе 
"Точку роста", встретилась 
с педагогами и членами 
женского клуба "Огонек". 

В этом году в Фурмановском 
районе открылись две "Точки 
роста" – в Хромцовской и Ду-
ляпинской школах. По проекту 
"Современная школа" нацпроек-
та "Образование" не только капи-
тально отремонтированы учебные 
классы, куплена новая мебель, но 
и установлено компьютерное обо-
рудование, приобретены учебные 
материалы: цифровые лаборато-
рии, робототехнические наборы и 
многое другое. 

По словам Марины Дми-
триевой, в этих образователь-
ных центрах дети с большим 
интересом занимаются кон-
струированием, проектной и 
исследовательской деятельно-
стью. Учебные пространства 
позволят по-новому подой-
ти к учебному процессу, сде-
лать физику, биологию, химию 
практическими, а уроки – по-
настоящему увлекательными и 
наглядными. 

КСТАТИ
На данный момент в Иванов-

ской области открылось более 
ста "Точек роста", из них восемь – 
в Фурмановском районе. 

В Ивановской областной думе продолжает 
работать Совет ветеранов. На очередном 
заседании совещательного органа 
выступила председатель областного 
парламента Марина Дмитриева. 
На заседание был приглашен директор 
Ивановского отделения Фонда 
пенсионного и социального страхования 
Михаил Болдин, который рассказал 
ветеранам о деятельности организации, 
ответил на их вопросы. 

Говоря об особенностях работы думы седьмого 
созыва, Марина Дмитриева отметила, что депута-
ты принимали решения, отвечая на вызовы вре-
мени. Так, с 2018 года в стране началась реализа-
ция национальных проектов, поставивших новые 
цели перед регионами. В 2020 году были внесены 
поправки в Конституцию Российской Федера-
ции, а Ивановская областная дума седьмого созы-
ва с учетом принятых поправок внесла изменения 
в Устав Ивановской области. 

Думе седьмого созыва пришлось работать в ус-
ловиях ковидных ограничений, при этом регио-
нальный парламент ни на день не прекращал сво-
ей деятельности. Специальная военная операция 
также отразилась на работе парламента: регио-
нальные власти расставляли новые приоритеты, 

устанавливали меры поддержки военнослужащих 
и членов их семей. 

По словам председателя областного парламен-
та, в обозначенный период работа думы отли-
чалась активным взаимодействием с парламен-
тами других субъектов Российской Федерации, 
Государственной Думой и Советом Федерации. 
Ивановской областной думой подготовлено без 
малого 2000 экспертных заключений по проектам 
федеральных законов. 

Марина Дмитриева проинформировала вете-
ранов, что входит в состав Совета законодателей 
России, возглавляет комиссию по социальной 
политике… 

Дума восьмого созыва, сообщила Марина Дми-
триева, уже приступила к работе: сформированы 
комитеты, идет подготовка к созданию комиссий, 
молодежной палаты. 

Председатель Совета ветеранов Валерий Нико-
логорский представил участникам встречи ново-
го главу комитета Ивановской областной думы 
по труду, занятости и делам ветеранов Александра 
Масленникова и его заместителя Василия Макси-
мов. (Это профильный комитет, взаимодействую-
щий с Советом ветеранов.) Александр Масленни-
ков поделился с участниками заседания планами 
работы комитета, рассказал о задачах, которые 
ставит перед собой и коллегами. 

В состоявшемся в рамках 
акции концерте участвова-
ли творческие коллективы 
школьников из Иванова, Кох-
мы и Ивановского района. 
Концерт был организован по 
инициативе благотворитель-
ного фонда "Верность Отчиз-
не", который возглавляет де-
путат Ивановской областной 
думы Сергей Русинов, и при 
поддержке Кохомской город-
ской администрации. 

"Все средства пойдут детям 
поселка Марковка Луганской 
Народной Республики, с адми-
нистрацией которой прави-
тельство Ивановской области 
заключило соглашение о сотруд-
ничестве", – пояснил Сергей 
Русинов. По его словам, для 
детских творческих коллек-
тивов участие в концерте дает 
возможность выступить на 
сцене, раскрыть свой творче-
ский потенциал, посмотреть 
на выступления сверстников, 
чему-то научиться... Подоб-
ная акция проводится фон-
дом "Верность Отчизне" не 

впервые. Ивановская область 
с первых дней проведения спе-
циальной военной операции 
включилась в сбор и отправку 
гуманитарной помощи жите-
лям ДНР и ЛНР. Многие орга-
низации Ивановской области 
объединились, чтобы оказы-
вать помощь жителям Дон-
басса, военнослужащим, бе-
женцам, которые прибыли на 
территорию нашего региона. 

В ТЕМУ
Ивановская область на регу-

лярной основе оказывает по-
мощь бойцам СВО и их семьям. 
С начала спецоперации из реги-
она отправлено более 300 тонн 
гуманитарной помощи, более 
33 000 позиций обмундирова-
ния, дополнительная техника. 
Общими силами жителей, во-
лонтеров и активистов собрано 
более 90 000 посылок… Наш 
регион вошел в пятерку лучших 
по стране по объему собранной 
и отправленной на фронт гума-
нитарной помощи. 

Материалы полосы подготовила 
пресс-служба Ивановской областной думы

Фурмановский район 
известен "Точками роста" и "Огоньком"

В ходе визита в Фурмановский район Марина Дмитриева встре-
тилась с членами женского клуба "Огонек". Это объединение по 
интересам создано совсем недавно: женщины разных профессий 
решили вместе проводить досуг, встречаться в нерабочее время. 

Как рассказали сами участницы, клуб создается для тех, кто 
любит и ценит человеческое общение, умеет или хочет научиться 
рукоделию и цветоводству. На встречах планируется обсуждать 
вопросы домашнего хозяйства, делиться секретами кухни, искус-
ством быть хорошей хозяйкой. 

Сейчас в клубе десять участниц, но его двери открыты для одно-
сельчанок. 

Председатель областной думы поздравила жительниц Дуляпина 
с отмечающимся 15 октября Днем сельской женщины, пожелала 
клубу расти и развиваться, а также обещала помощь в организа-
ции посещения культурных мероприятий в областном центре. 

Ивановские школьники 
помогают 
детям Донбасса
"Дети – детям". Благотворительная акция под таким 
девизом прошла на сцене Кохомского дома культуры. 
Собранные средства пойдут в помощь детям Донбасса 
на приобретение канцтоваров, художественной 
литературы, игрушек, предметов первой необходимости.
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За пять лет депутаты регионального 
парламента приняли более 450 законов

КОНКРЕТНО
За пятилетний срок полномочий Ивановской об-

ластной думой седьмого созыва было проведено 
75 пленарных заседаний, принято более 450 законов. 
Большинство из них касалось бюджетной политики, со-
циальной сферы, работы жилищно-коммунального хо-
зяйства. Пристальная работа велась с обращениями 
граждан. Депутаты рассмотрели более 11 000 обраще-
ний, 95% из них удалось решить положительно. 
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В Ивановской области состоялась 
V региональная акция "Областной день чтения". 
В этом году в центре внимания было творчество 
великого драматурга Александра Островского 
и ивановского поэта Алексея Часова.

Ежегодно по инициативе Ивановской областной библи-
отеки для детей и юношества в единый день звучат стро-
ки произведений писателей и поэтов, жизненный путь 
которых связан с нашим краем. На этот раз участниками 
акции стали 86 учреждений культуры и образования реги-
она. В мероприятии приняли участие централизованные 
библиотечные системы, детские отделы общедоступных 
библиотек Ивановской области, детские сады и школы, 
Ивановская медицинская академия, организация моло-
дых инвалидов и их родителей "Грани", кохомская кор-
рекционная школа-интернат, Ивановская коррекционная 
школа-интернат № 2, активные читатели. 

Всего в мероприятиях Областного дня чтения участво-
вало более двух тысяч человек.

В рамках события библиотекари и педагоги подгото-
вили литературно-музыкальные композиции и театрали-
зованные постановки, устные журналы и вечера поэзии, 
литературные часы и путешествия, мастер-классы и вы-
ставки. В центре внимания участников акции была твор-

ческая встреча с автором ряда поэтических сборников 
Алексеем Часовым, которая состоялась в Ивановской 
областной библиотеке для детей и юношества. 

Региональная акция проводилась в гибридном форма-
те: наряду с очными мероприятиями размещались пу-
бликации в сообществе "День чтения – 37 регион" в соц-
сети "ВКонтакте", а также виртуальные выставки.

В Москве, в залах Союза 
художников России, 
расположенных в Новой 
Третьяковке, открылась 
выставка "Молодые художники 
регионов России". В ней 
приняла участие педагог 
Ивановского художественного 
училища имени М. Малютина 
Екатерина Якушина.

Выставка объединила работы 145 та-
лантливых художников со всей стра-
ны. На ней демонстрируется более 
240 произведений искусства, создан-
ных в различных стилях, техниках и 
жанрах, включая живопись, скуль-
птуру, графику, декоративно-при-
кладное и театрально-декорацион-
ное искусство.

На открытии выставки ректор 
Московского государственного ака-
демического художественного ин-
ститута имени В. Сурикова при 
Российской академии художеств, 
народный художник России Анато-
лий Любавин подчеркнул важность 
и значимость этого события для рос-

сийской художественной сцены. Он 
выразил уверенность в том, что мо-
лодые художники несут в себе огонь 
передачи традиций и адаптации к из-
меняющейся форме времени.

Выставка проводится при поддерж-

ке Министерства культуры РФ. Она 
открыта для посещения до 22 октября 
в выставочных залах Союза худож-
ников России, которые находятся в 
Западном крыле Новой Третьяковки 
(Москва, Крымский вал, 10).

Перед началом спектакля ди-
ректор Ивановского музыкаль-
ного театра Рустам Мухамедья-
ров, депутат Государственной 
Думы РФ Михаил Кизеев и ли-
бретист мюзикла "Бесприданни-
ца" Лев Яковлев сказали теплые 
слова в адрес постановщиков и 
зрителей. Они поблагодарили 
организаторов фестиваля за воз-
можность показывать свои спек-
такли театрам из разных регио-
нов на столичных площадках.

Постановка "Бесприданни-
цы" стала возможной благода-
ря гранту Союза театральных 

деятелей России, выигранно-
му театром в 2022 году в рамках 
празднования 200-летия со дня 
рождения драматурга Алексан-
дра Островского.

КСТАТИ
В прошлом году Ивановский 

музыкальный театр также прини-
мал участие в фестивале "Видеть 
музыку" с мюзиклом "Три мушке-
тера". Критики отметили высокое 
профессиональное мастерство 
артистов, яркую режиссерскую 
работу.

Ивановский музтеатр 
возил в Москву 
"Бесприданницу"
Творческий коллектив Ивановского музыкального 
театра принял участие во Всероссийском фестивале 
"Видеть музыку", который проходит на площадках всех 
музыкальных театров Москвы с сентября 
по декабрь. Зрителям столицы был представлен 
мюзикл "Бесприданница".
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"Шуйская "Малинка" 
понравилась 
и зрителям, и жюри 
В Темрюкском районе Краснодарского 
края завершился XVII Международный 
фестиваль народного творчества "Голоса 
традиций" имени доктора педагогических 
наук, профессора, заслуженного работника 
культуры РФ Анатолия Каргина. Среди 
лауреатов – ансамбль народной музыки 
"Малинка" из Шуи.

В фестивале традиционно принимают участие 
народные коллективы из разных регионов нашей 
страны, которые знакомят зрителей с многообра-
зием фольклора и народной культуры на огромном 
пространстве нашей Родины: певцы, танцоры, му-
зыканты, исполнители на народных инструментах 
и др. Каждый участвующий в фестивале коллектив, 
отмечают в департаменте культуры и туризма Ива-
новской области, своей программой не только раду-
ет зрителей, но и вносит свой вклад в сохранение и 
развитие культурного наследия нашей страны.

Ансамбль народной музыки "Малинка" (худо-
жественный руководитель – Надежда Ратушняк) 
и его солистка Галина Катураева приняли участие 
в фестивале в онлайн-формате. По результатам 
конкурсного отбора творческий коллектив и его 
солистка были удостоены диплома лауреата пер-
вой степени, еще раз подтвердив свой высокий 
профессиональный и исполнительский уровень.

Ансамбль народной музыки "Малинка" организо-
ван в 1990 году в Шуе. В репертуаре коллектива – 
произведения русской и зарубежной классики, об-
работки народных песен, старинных мелодий, произ-
ведения современных композиторов. Большинство 
обработок и переложений сделаны участниками 
квартета.

СПРАВКА

Наш регион представлен 
в Новой Третьяковке

Материалы полосы подготовила пресс-служба департамента культуры и туризма Ивановской области

Областной День чтения 
привлек более двух тысяч книголюбов



«ИВАНОВСКАЯ ГАЗЕТА»
www.ivgazeta.ru B717 октября 2023 г.

№ 42 (6531) ПЕРЕСЕЧЕНИЯПЕРЕСЕЧЕНИЯ

Итоги работы по внедрению 
инвестиционного стандарта 
в регионах России подвели 
в Нижнем Новгороде 
13 октября на мероприятии, 
организованном 
Минэкономразвития 
РФ. В число регионов, 
успешно внедривших 
механизм государственной 
поддержки на своей 
территории, вошла 
Ивановская область. 

В мероприятии приняли уча-
стие первый замдиректора де-
партамента экономического 
развития и торговли Иванов-
ской области Ольга Шереме-
тьева, генеральный директор 
Агентства по привлечению ин-
вестиций Юлия Туманова, чле-
ны деловых объединений ре-
гиона: "Деловой России", 
Торгово-промышленной пала-
ты, Российского союза пред-
принимателей и промышлен-
ников. 

Региональный инвестици-
онный стандарт, напоминает 
пресс-служба областного пра-
вительства, разработан Ми-
нистерством экономического 
развития РФ в 2021 году. Он на-
целен на снижение администра-
тивных барьеров для бизнеса 
при реализации инвестпроектов 
и включает пять составляющих.

Инвестиционная декларация 
содержит стратегию развития 
региона, обеспечивает беспре-
пятственное прохождение со-
гласительных и разрешитель-
ных процедур при подготовке 
и сопровождении инвестпроек-
тов, устанавливает принципы 
взаимодействия органов гос-
власти области с субъектами 
предпринимательской и инве-
стиционной деятельности. Так-
же инвестиционная декларация 

раскрывает ключевые преиму-
щества региона, называет этапы 
и сроки подключения к инфра-
структуре, содержит гарантии 
для инвестора. 

Второй элемент стандарта – 
инвестиционная карта. Это еди-
ная база инвестиционных пло-
щадок, которых в Ивановской 
области на сегодняшний день 
свыше 500. Благодаря инвест-
карте предприниматели могут 
получить сведения о действую-
щих преференциальных режи-
мах, реализуемых и планируе-

мых инвестиционных проектах. 
В ходе модернизации инвести-
ционной карты внедрена воз-
можность подбора участков под 
конкретные цели инвестора, 
сервис позволяет подобрать оп-
тимальные варианты для лока-
лизации нового производства. 
Запустить онлайн-сервис мож-
но с компьютера и мобильных 
устройств.

Составная часть региональ-
ного инвестстандарта – свод 
инвестиционных правил. Он раз-
работан для повышения про-

зрачности и упрощения взаимо-
действия инвестора с органами 
исполнительной власти, кон-
трольными (надзорными) ор-
ганами и ресурсными орга-
низациями в части получения 
доступа к элементам инфра-
структуры при старте и запуске 
собственного бизнеса. В Ива-
новской области утверждены 
11 алгоритмов действий инве-
стора, в том числе планы-гра-
фики оптимизации количества 
процедур и сроков для подклю-
чения к инженерным сетям и 

получения разрешительной до-
кументации.

Функции инвестиционного 
комитета выполняет Межве-
домственный совет по улучшению 
инвестиционного климата в Ива-
новской области, который воз-
главляет губернатор Станислав 
Воскресенский. Комитет опе-
ративно решает возникающие 
у инвестора вопросы при реа-
лизации проекта. Его участни-
ками являются представители 
бизнеса, власти, деловых орга-
низаций. 

Еще одна составляющая ин-
вестстандарта – Агентство по 
привлечению инвестиций в Ива-
новскую область. Организация 
привлекает частные инвестиции 
и сопровождает инвесторов на 
любой стадии реализации про-
екта, в том числе оказывает со-
действие в сфере технологиче-
ского присоединения к объектам 
инженерной инфраструктуры. 

В ТЕМУ
С целью внедрения элементов 

инвестиционного стандарта было 
организовано обучение команд 
в РАНХиГС по специальной про-
грамме. В команду Ивановской 
области вошли представители 
департаментов экономического 
развития и торговли, строитель-
ства и архитектуры, имущества, 
ЖКХ, муниципальных образова-
ний и ресурсоснабжающих орга-
низаций.

В текущем году школьники 
Ивановской области 
вновь стали участниками 
культурно-просветительских 
программ нацпроекта 
"Культура" детского 
культурно-познавательного 
туризма. 

Пресс-служба регионального депар-
тамента образования проинформи-
ровала, что ребята приняли участие в 
экскурсионных турах по двум марш-
рутам: "Петербург Пушкина" и "Ска-
зочный Нижний" – соответственно в 
Санкт-Петербург и Нижний Новгород.

При формировании групп особое вни-
мание уделялось финалистам региональ-
ной гуманитарной олимпиады школь-
ников "Умники и умницы Ивановского 
края", призерам и победителям муни-
ципальных и региональных этапов Все-
российской олимпиады школьников, 
учащимся кадетских корпусов и школь-
никам, имеющим достижения в конкур-
сах художественной направленности.

В середине сентября 120 ребят отпра-
вились в путешествие по двухдневно-
му направлению "Петербург Пушкина". 
Маршрут был приурочен к 225-летию со 
дня рождения поэта. Участники проекта 
посетили Музей-квартиру А. С. Пушки-
на, кроме того, в экскурсионную про-
грамму входила обзорная экскурсия по 
городу: ребята увидели набережные и 
улицы, по которым гулял поэт; дома, где 
он жил или в которых неоднократно бы-
вал, куда заходили его друзья и герои его 
произведений... Невские просторы, из-
гибы Мойки и строгая красота Фонтан-

ки помогли детям понять Петербург и 
пушкинскую эпоху.

Ребята посетили музей-макет "Петров-
ская Акватория". Экскурсия по Петер-
бургу XVIII века с Пушкиным включа-
ла прослушивание кратких отрывков из 
произведений великого поэта о городе и 
его основателе. Акцент был сделан на тех 
местах Санкт-Петербурга, которые опи-
саны в бессмертных произведениях по-
эта, а также на тех, где он жил. 

Школьники региона побывали в Лет-
нем саду – парковом памятнике садо-
во-паркового искусства первой трети 
XVIII века в Центральном районе Санкт-
Петербурга.

Участие в национальном проекте по-
зволило получить новые знания о жизни 
и творчестве Пушкина, а также об исто-
рии и культуре Санкт-Петербурга. Все 
экскурсанты получили яркие эмоции и 
впечатления...

В начале октября 40 школьников из 

Ивановской области стали участника-
ми проекта по маршруту "Сказочный 
Нижний". Ребята посетили Нижегород-
ский зоопарк "Лимпопо", побывали на 
фабрике елочных игрушек "Ариэль", где 
был организован мастер-класс по роспи-
си игрушки, на пешеходной экскурсии 

по Нижегородскому кремлю, а также на 
обзорной экскурсии по Нижнему Нов-
городу и Городцу. В музейно-туристиче-
ском комплексе "Город мастеров" также 
школьники участвовали в мастер-классе 
по городецкой росписи. Ребята посетили 
и усадьбу Рукавишниковых.

Нацпроект "Культура" 
довел ивановских школьников 
до Санкт-Петербурга и Нижнего Новгорода

Проекты, касающиеся детского культур-
но-познавательного туризма, реализуются 
Российским фондом культуры в рамках на-
ционального проекта "Культура", включа-
ющего федеральный проект "Творческие 
люди".

СПРАВКА

В Ивановской области внедрен 
региональный 
инвестиционный стандарт
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Шилекшинское сельское поселение в соответствии с частью 
5.1 статьи 10 Федерального закона №101-ФЗ "Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения" сообщает о возможности 
приобретения земельных участков из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, вид разрешенного использования: ведение 
сельскохозяйственного производства:

1) адрес (местоположение): Ивановская область, Кинешемский 
район, колхоз "Победа" находящийся в муниципальной собствен-
ности, сельскохозяйственной организации или крестьянскому 
(фермерскому) хозяйству, использующим указанный земельный 
участок: общей площадью 1574251 кв.м, с кадастровым номером 
37:07:000000:1938 из земель сельскохозяйственного назначения, 
вид разрешенного использования: ведение сельскохозяйственно-
го производства, адрес (местоположение): Ивановская область, 
Кинешемского района, колхоз "Победа";

2) адрес (местоположение): Ивановская область, муниципаль-
ный район Кинешемский, сельское поселение Шилекшинское, 
село Зобнино, КСХП "Зобнинское" находящийся в муниципаль-
ной собственности, сельскохозяйственной организации или кре-
стьянскому (фермерскому) хозяйству, использующим указанный 
земельный участок: общей площадью 4827706 кв.м, с кадастро-
вым номером 37:07:000000:1943 из земель сельскохозяйственного 
назначения, вид разрешенного использования: ведение сельско-
хозяйственного производства, адрес (местоположение): Иванов-
ская область, муниципальный район Кинешемский, сельское по-
селение Шилекшинское, село Зобнино, КСХП "Зобнинское";

3) адрес (местоположение): Ивановская область, Кинешемский 
район, КСХП "Факел" находящийся в муниципальной собствен-
ности, сельскохозяйственной организации или крестьянскому 
(фермерскому) хозяйству, использующим указанный земельный 
участок: общей площадью 600519 кв.м, с кадастровым номером 
37:07:000000:1940 из земель сельскохозяйственного назначения, 
вид разрешенного использования: ведение сельскохозяйственно-
го производства, адрес (местоположение): Ивановская область, 
Кинешемского района, КСХП "Факел".

С заявлением о заключении договора аренды земельного участ-
ка или договора купли-продажи земельного участка обращать-
ся по адресу:155828,Ивановская область, Кинешемский район, 
с.Шилекша, ул.Центральная, д.37, администрация Шилекшин-
ского сельского поселения, в течении шести месяцев с даты пу-
бликации.

Телефон для справок: 84933190483. 

В Ивановской 
областной думе прошла 
торжественная церемония 
вручения паспортов 
юным гражданам России – 
активистам "Движения 
первых", отличившимся
в учебной, общественной 
и спортивной деятельности. 
Мероприятие состоялось 
13 октября с участием 
председателя 
регионального парламента 
Марины Дмитриевой.  

"Получение паспорта – очень 
важный шаг во взрослую жизнь. 
С этим документом для вас как 
граждан нашей великой России 
открывается много возможно-
стей, но вместе с тем вы при-

нимаете и обязанности. Мне бы 
очень хотелось, чтобы вы пони-
мали, как вы нужны нашей стра-

не, нашему Ивановскому краю. 
Ваши инициативы, активность 
и творчество – важное условие 

успешного развития нашего реги-
она", – подчеркнула в своем вы-
ступлении Марина Дмитриева.  

Документы юным жителям 
Ивановской области вручил за-
меститель начальника управ-
ления по вопросам миграции 
УМВД России по Ивановской 
области Дмитрий Ершов. В за-
вершение мероприятия для всех 
участников была организова-
на экскурсия по зданию регио-
нального парламента. 

С текущего года Общерос-
сийское общественно-госу-
дарственное движение детей и 
молодежи "Движение первых" 
запустило Всероссийский про-

ект "Мы – граждане России!". 
Его участником может стать 
любой подросток, достигший 
14 лет и получающий впервые 
паспорт гражданина Россий-
ской Федерации. Цель начи-
нания – воспитание у юношей 
и девушек гражданственности, 
умения реализовывать свои 
права и обязанности. Движение 
стремится сделать вручение па-
спорта праздничным и запоми-
нающимся событием, воспиты-
вающим чувство патриотизма и 
демонстрирующим переход от 
детства во взрослую жизнь... 

В церемониях вручения па-
спортов также принимают уча-
стие представители органов 
законодательной и исполни-
тельной власти, Герои России, 
выдающиеся деятели науки, 
культуры и спорта. 

Комитет 
Ивановской области 
по государственной 
охране объектов 
культурного наследия 
сообщил о выдаче 
двух разрешений 
на проведение 
противоаварийных 
и ремонтных работ 
на выявленном 
объекте культурного 
наследия 
"Типовая школа 
на Большой 
Воробьёвской улице" 
в областном центре. 

"Типовая школа выде-
ляется на фоне окружа-
ющей малоэтажной за-
стройки, – говорится на 
официальном сайте ве-
домства. – Поставлена 

вдоль улицы, с отступом 
от красной линии. Школа 
была выстроена в 1929–
1930 годы по проекту 
ивановского архитекто-
ра Николая Кадникова, 
созданному к 10-летию 
Октября. 

Кирпичное оштукату-
ренное здание с деревян-
ными перекрытиями по 
железобетонным балкам. 
При осуществлении допу-
щено отклонение от проек-
та: вместо плоской крыши 
была сделана двускатная. 

Одно из лучших в области 
школьных зданий в стиле 
конструктивизма". 

Работы по выданным 
разрешениям должны 
быть завершены не позд-
нее 10 декабря текущего 
года, заверили в комитете.

Совместное заседание экспертного 
совета по выработке 
информационной политики 
в сфере профилактики 
терроризма, рабочей группы 
по противодействию идеологии 
терроризма и рабочей группы 
по делам казачества состоялось 
в департаменте внутренней 
политики Ивановской области. 
Совещание провел заместитель 
председателя регионального 
правительства Евгений Нестеров.

В мероприятии приняли участие пред-
ставители областного правительства, 
силовых ведомств, вузов, духовенства и 
общественных организаций. Основной 
акцент, информирует пресс-служба де-
партамента внутренней политики, вы-
ступающие сделали на роли молодежи в 
формировании позитивной повестки и 
патриотических настроений. В этой свя-
зи прозвучал ряд предложений.

Так, к выработке подобного контен-
та было решено привлечь иностранных 
студентов. Кроме того, предполагается 
перевести его на национальные язы-
ки – для более широкого охвата ауди-
тории. В Ивановской области сейчас 
проходят обучение 1288 иностранных 
студентов. Большинство из них – пред-
ставители Таджикистана, Туркмении 
и Узбекистана. Именно на эти языки 

и необходимо в первую очередь пере-
вести информационные материалы, 
посвященные профилактике деструк-
тивных явлений – ксенофобии, неофа-
шизма, нацизма, расизма… Из дальнего 
зарубежья в Ивановской области боль-
ше всего индийских студентов – почти 
все они выбрали для получения выс-
шего образования Ивановскую госу-
дарственную медицинскую академию. 
Много обучающихся из франкоязыч-
ных стран (например, Конго), поэтому 

из международных языков в приорите-
те французский.

"Эти материалы можно использовать 
шире. Начать со студенчества, а потом 
охватить все миграционные потоки, – от-
метил Евгений Нестеров. – Такая инфор-
мация и положительный настрой нужны 
и взрослым людям тоже, которые к нам 
приезжают".

Также участники заседания ознакоми-
лись с тем, как ведется в регионе профи-
лактическая работа с молодежью. Ядро 

такой работы – патриотическое воспи-
тание. Поставлена задача сформировать 
у молодежи системные знания о месте 
России в мире, ее исторической роли и 
территориальной целостности. 

Самый эффективный прием по вовле-
чению молодежи в патриотическую рабо-
ту – совместные мероприятия. Помогает 
в гражданско-патриотическом воспита-
нии молодого поколения и волонтерское 
движение. Во всех вузах и большинстве 
колледжей региона действуют волонтер-
ские клубы, они предполагают большую 
социальную активность студентов раз-
ных национальностей.

ШТРИХ
На совместном заседании была представ-

лена информация о ходе реализации Стра-
тегии государственной политики Россий-
ской Федерации в отношении российского 
казачества. В Ивановской области казачий 
юрт был образован в августе 2018 года. 
На добровольных началах казаки помога-
ют власти и федеральным ведомствам – 
спасателям, лесникам, правоохранителям. 
Особое внимание казаки уделяют работе с 
молодежью. Так, регулярно проводятся за-
нятия с кадетами по военно-патриотическо-
му, физическому воспитанию и начальной 
военной подготовке.

К формированию патриотических настроений 
привлекут иностранных студентов

dv
p.

iv
an

ov
oo

bl
.ru

Юные активисты получили паспорта 
в стенах областной думы

Типовую школу в Иванове отремонтируют 
как объект культурного наследия
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